

Baden, 11. Dezember 2018

Budget 2019 – Ein erster Schritt in die richtige Richtung

Nachdem das Stimmvolk Ende November die verfrühte Steuererhöhung klar ablehnte, genehmigte der Einwohnerrat heute das vom Stadtrat neu vorgelegte Budget. Wie von der FDP gefordert, nahm der Stadtrat keine Änderungen an den einzelnen Budgetpositionen vor, sondern passte lediglich den Steuerfuss auf 92% an (gleichbleibend gegenüber 2018). Die FDP-Fraktion stimmte dem überarbeiteten Budget 2019 mit einem Überschuss von 4.1 Mio. Fr. einstimmig zu.

Die FDP anerkennt die Arbeit der eingesetzten Budgetkommission und zeigt sich erfreut über die parteiübergreifende Zusammenarbeit, die zu einer gewissen Entlastung des Budgets 2019 geführt hat. Nichtsdestotrotz bleibt in finanziellen Fragen ein weiter Weg zu gehen. Die von der FDP gewünschte Verwaltungsreform steht noch aus und die Optimierungsmassnahmen in den einzelnen Abteilungen sind noch nicht abgeschlossen. Die FDP erwartet vom Stadtrat, dass er im Hinblick auf das Budget 2020 weitere Fortschritte hin zu einer schlankeren und effizienteren Verwaltung macht.

Adrian Humbel	<i>Fraktionspräsident</i>	079 417 25 22
Stefan Jaecklin	<i>Einwohnerrat</i>	078 771 57 37
Tobi Auer	<i>Co-Präsident</i>	079 304 44 47
Oliver Steger	<i>Co-Präsident</i>	078 835 19 94